

Roland Mächler Optik ist zurück an der Hauptstrasse

Der 4. April hätte ein Freudentag für Roland Mächler Optik werden sollen. An diesem Tag wäre nämlich der Eröffnungsapéro in den neuen Räumlichkeiten an der Hauptstrasse 21 in Wollerau über die Bühne gegangen.

Aufgrund der Corona-virus-Pandemie können nun aber sowohl der Apéro wie auch sämtliche weiteren Eröffnungsaktivitäten nicht stattfinden. Auch wenn das Optikgeschäft als Anbieter für medizinische Hilfsmittel in reduziertem Umfang geöffnet bleibt, kommen Eröffnungsfeierlichkeiten zurzeit natürlich nicht in Frage. Roland Mächler zeigt sich verständnisvoll: «Wir nehmen die Vorgaben des Bundes ernst und sind sehr bemüht, unseren Teil zur Eindämmung der Pandemie beizutragen und gleichzeitig die Grundversorgung von Sehhilfen sicherzustellen.»

Modern gestaltete Verkaufsräume

Trotzdem freut sich der Inhaber des Optikgeschäftes über die neuen, hellen Verkaufs- und Beratungsräume am angestammten Standort. «Nachdem wir für 18 Monate unsere Dienstleistungen in einem provisorischen Ladenlokal an der Bahnhofstrasse anbieten konnten, ist es schön, nun wieder im Zentrum von Wollerau zurück zu sein.»

Roland Mächler freut sich schon jetzt darauf, nach überstandener Krise gemeinsam mit seinem Team den gewohnten persönlichen Service verbunden mit einer vielseitigen Brillen- und



Roland Mächler vor seinem neuen Ladenlokal an der Hauptstrasse in Wollerau.

Bild zvg

Sonnenbrillenauswahl für die Bevölkerung von Wollerau und Umgebung anzubieten.

Versoben ist nicht aufgehoben. Selbstverständlich wird der angekündigte Apéro nachgeholt – und

zwar spätestens im Herbst. Dann feiert Roland Mächler Optik nämlich das 20-jährige Bestehen. (eing)